

市船 制服だより

創刊号 令和6年7月19日(金)発行
船橋市立船橋高等学校 制服検討委員会

令和8年度入学生より新制服の着用が始まります。また、令和7年度からは全校生徒を対象に夏の暑さに対応したポロシャツを新たに導入します。

制服は学校の象徴であり、生徒にとって重要な身だしなみです。新しい制服とポロシャツで生徒が快適な学校生活を送れるよう、生徒の意見を取り入れながら作成していきます。作成の様子や進捗状況を、この制服だよりでお知らせしていきます。



市船 が目指す 制服像

制服アンケートには、
ポロシャツや
キュロットスカート、
市船らしさがわかる制服を
求める声が多く寄せられました。

1. 適切に着こなすことができ、学校生活活動に適応し、保健衛生機能にすぐれ、家庭で手入れのしやすい制服であること。
2. 個人のジェンダー観や、個人の体温調節などに対応し、ある程度の範囲の中から選択できること。
3. 他校と同程度の一般的な価格であること。
4. 定番を保つつつも、一目で市船生とわかる個性的な要素を持ち合わせたデザインであること。

新制服コンペティション が行われました



6月17日(月)に行われ、4つの業者が参加し、新制服案を出しました。厳正な審議の結果、制作業者は、株式会社トンボに決定しました。今後はポロシャツデザインや制服デザインを決めていきます。

有志生徒 活動報告

生徒会生徒6名、有志生徒5名が新制服作成の検討に携わります。



5月30日(木)の制服検討委員会に出席し、
・アンケート結果を取りまとめた資料の発表
・生徒からの制服や着こなしの要望の提出を行いました。

6月17日(月)に行われたコンペティションに参加し、業者選定に参加しました。

6月25日(火)にポロシャツアンケートの結果を取りまとめました。



近藤校長先生 より

長年親しまれてきた現在の市船の制服は、ともに市船を作り上げてきた制服です。新しい制服がこれから市船の象徴となるよう、生徒と職員が日々真剣に検討しています。創立70周年を目前に伝統を引き継ぎ、新しい一步を進めてまいります。

新制服へのご意見

ご意見等ありましたら、QRコードより頂戴いたします。

いただいたご意見は制服検討委員会で協議をいたしますが、返信できかねますことをご了承ください。

